
 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
Mot d’accueil et Rapport Moral présenté par Bruno GABORIEAU 
 
                                                                  Bonjour à toutes et à tous , 

 

       Nous voici réunis ce soir pour cette assemblée  générale ordinaire , je dis bien ordinaire ; mais également et surtout, 

traditionnelle car en présentiel ; c’est quand même plus convivial et chaleureux comme cela , et je vous remercie d’être présents. 

        A la même période, l’année dernière, nous étions optimistes ; mais avec plein d’incertitudes concernant les reprises dans tous 

les domaines d’activités,  et je reconnais que le début de l’année a été compliqué. 

      Je ne vous cache pas que nous  enregistrons une perte évidente d’adhérents . Léopoldine vous donnera les chiffres tout a 

l’heure. 

Nous subissons  encore cet aspect négatif durant  cette année particulière ; mais malheureusement le constat est identique à 

l’échelon national, ou au sein d’autres fédérations. Restons vigilants face à ce constat car une perte importante d’adhérents est 

toujours source d’inquiétude et de questionnements.   

        Pour avoir participé à plusieurs commissions sportives ou autres, je peux vous assurer que les motivations, du monde 

associatif, ainsi que celle des adhérents,  étaient, et sont, toujours  présentes . 

      Avec ces motivations, bien réelles au printemps,  nous avons pu reprendre une grande partie de nos activités sous certaines 

contraintes. Nous avons pu ainsi retrouver cette ambiance et ces moments de convivialité, qui nous sont chers, au travers des 

animations , des épreuves sportives, avec un championnat , une vie de comité tout simplement ; et je ne vais pas oublier non plus 

nos salariés qui, en dépit de ces contraintes sanitaires drastiques, ont pu réaliser un grand nombre de projets comme : savoir rouler 

à vélo , marche rose , etc….. , mais Léopoldine vous en dira plus ensuite. 

       Vous savez que j’aime faire le rapprochement avec la mer ( c’est mon métier qui déteint ) , alors le capitaine que je suis, dirait 

simplement que nous sommes heureux d’avoir repris la mer, tout  en sachant que la tempête, qui semble être derrière nous, est 

encore trop proche pour crier victoire, mais quand même avec un horizon plus serein pour naviguer. 

        Maintenant que nous avons pu recommencer à naviguer il va nous falloir relever un grand et  vrai défit pour aller chercher, 

voire à retrouver tous ces matelots que nous avons laissés au port.   Aujourd’hui c’est un  objectif essentiel. Le deuxième objectif est 

d’avoir toujours des projets, car avec des projets on avance , pour cela nous avons des armes à notre disposition :  le plan de 

relance départemental que nous avons mis en place, des partenaires toujours présents avec nous, cela va de la Ligue de 

l’Enseignement, jusqu’aux partenaires privés , sans oublier le PSF ( projet sportif fédéral) pour l’olympiade qui commence. 

  A ce jour on peut s’apercevoir que les éléments que nous avons à notre disposition commencent  à porter leurs fruits, et moi qui 

suis d’un optimisme avéré,  je suis assez confiant pour l’avenir. 

       L’avenir c’est aussi de continuer à promouvoir les valeurs que l’UFOLEP défend avec ferveur en s’attachant notamment, au 

respect de toutes et tous, à la solidarité, qui fait parfois cruellement défaut, à la convivialité, la tolérance ; sans oublier 

l’engagement, citoyen et bénévole, fragilisé par la crise que nous subissons. Combattons l’individualisme et l’égoïsme qui peuvent 

très vite prendre le dessus, soyons donc vigilants et réactifs face à ces évolutions virales néfastes qui  fragilisent nos idéaux. 

      Voilà, je vais en finir avec ce rapport moral en sachant que comme je l’ai dit juste avant, nous avons de beaux défis devant nous 

à relever. En tant que capitaine de ce navire nommé UFOLEP Vendée je suis motivé pour en tenir la barre et  le faire naviguer le 

plus longtemps possible , afin que toutes les valeurs que nous portons puissent toucher le plus grand nombre. 

       

                      

               Merci de votre écoute 

 
 
 
Rapport d’activité 
 
CF Documents présentés et distribués 
Léopoldine BIGOT, déléguée Départementale UFOLEP présente le bilan de  fonctionnement du comité, des 
commissions, ainsi que les principaux projets de l'année écoulée. 
 
 
Présentation de l’association « La Roue Libre St Maixentaise » : organisation de l’association et projet de 
développement associatif : jeunes et week-end multiactivités. 
 

Présentation des actions particulières : 
 
- actions sport inclusion :   dispositif « ensemble à vélo » 
- actions sport santé : actions sur La Ferrière , développement des programmes sport santé 

Compte-rendu de l’Assemblée Générale 
UFOLEP Vendée  

 du 10 décembre 2021 
  



 
Présentation de la marche rose par l’AL du Langon 
 
 
 

 
Perspectives 2021/2022 
CF Documents présentés  
 
Présentation du séjour sport santé 
 
 
Présentation du parcours d’un nouvel élu : Sylvain Renaud 
 
 
Votes : 
 
A cette Assemblée Générale 14 associations sont représentées  totalisant 560 voix. 
 
Rapport moral 560 voix POUR        => Adopté 
 
Rapport d’activités : 560 voix POUR    => Adopté 
 

 
 

 
Représentation à la prochaine AG UFOLEP Nationale :  
Bruno Gaborieau et Jean Marie Bideaud.  voté à l’unanimité 
 
Représentation à la prochaine AG UFOLEP Régionale :  
Bruno Gaborieau : voté à l’unanimité 
 
 
 
Interventions des personnalités : 
 
Frédéric Guerre   Directeur MGEN Vendée 
 
Jean Marie Bideaud  Elu CDOS  Vendée 
 
Pierre-Yves Delamarre  Président du CR UFOLEP Pays de la Loire 
 
Arnaud Jean    Président de l’UFOLEP Nationale 
 
 
Les représentants de la Ligue de l’Enseignement se sont excusés, la semaine de la Laïcité ayant lieu en même 

temps mais ont tenu à faire passer un message dont le président a fait part lors de l'AG. 

 
 
 
Remise des prix de l’opération découverte à l’AL du Bourg 
 
Remise de médaille UFOLEP à Bruno Gaborieau 
 
 
Fin de l’AG 
. 
 

Le 15  février 2022 
 

André GOICHON                                                                                             Bruno GABORIEAU 
  Trésorier UFOLEP 85        Président UFOLEP 85 

 


